

Campeonato Internacional de Surf en Pichilemu

Escrito por Diego Alexander Romero Pavez

Martes, 30 de Diciembre de 2008 19:57 - Actualizado Viernes, 13 de Marzo de 2009 20:12



Se realiza en Punta de Lobos a 6 km. al sur de Pichilemu. Debido a que esta zona cuenta con las condiciones para la práctica del surf, el Club de Surf de Pichilemu realiza el Campeonato de Surf para promocionar este deporte y el turismo.

Pichilemu es catalogado como uno de los lugares con las mejores olas de Sudamérica. Las 3 zonas recomendadas para practicar surf son:

Infiernillo

En este lugar se pueden ver olas que se forman casi 11 meses al año, con olas de fondo de roca las cuales tienen un gran poder y están a disposición de aquellos surfistas que tienen una experiencia en "big waves".

Olas de 1 a 4 metros y se puede surfear una distancia de 400 metros.

La Puntilla

En este lugar se pueden ver olas de gran extensión en las cuales se puede correr una distancia de 800 metros, olas de fondo de arena con tamaños que van de los 0,5 a 4 metros. Funciona los 12 meses del año. Existen meses de olas extraordinarias como marzo y noviembre. Además presenta varias olas de Beach- Brake para quienes están aprendiendo.

Punta de Lobos

En este lugar se pueden ver olas de fondo de arena y roca. Olas sólo para surfistas experimentados que van de los 1 a 6 metros, ya que al surfear se hace frente a los acantilados característicos de la zona.

El Campeonato de Surf se realiza la primera o segunda semana de noviembre y los organizadores del campeonato nacional e internacional de Surf son el Club de Surf de Pichilemu C.S.P y la Escuela de Surf "Lobos del Pacífico" de Pichilemu. Para más información puede comunicarse a través del email lobosdelpacifico@hotmail.com.